
年 月 日 金

５．不満 1
６．大いに不満 1

（５）感想を自由に記入して下さい

３．やや満足 3 ３．博物館について 2
４．やや不満 2

１．大いに満足 1 １．議会の活動報告について 1
２．満足 4 ２．新病院について 7

（４）いちばん関心のあるテーマ
人数 人数

（３）内容の満足度

80歳以上 1 80歳以上

無記名 3

60歳代 1 60歳代 2
70歳代 3 70歳以上 2

５．無回答 50歳代 50歳代 2
４．その他 8 40歳代 40歳代

２．市のホームページを見て

３．町内会の回覧を見て 4 30歳代 30歳代

20歳代 20歳代

男　　性 人数 女　　性 人数

１．議会だよりを見て 2 10歳代 10歳代

人数

地　 区 駄知 記録者 杉浦　司美

（１）今回の議会報告会をどのように知りましたか（２）年代と性別

○テーマ１　　議会の活動報告について

○テーマ２　　新病院について
・白寿会やPTAなどにもっと積極的にPRすべき
・元議員の発言はなしにしては
・議員の方はもっと市民の立場に予想気持ちで発言してほしい
・議員は明確な回答が出来ていない
・瑞浪市では東濃厚生病院を残せと運動が起きていますが、土岐総合病院の跡地利用も含めてどうす
るのか
・医師・看護師の宿舎の活用「やすらぎ」と合わせて、介護付病院として活用（ホスピス）

○テーマ３　　博物館について
・塚本快示コーナーを設けてほしい
・議会に決める前に市民の意見も聞いてほしい
・もう少し町民が参加するとよかった

令和　５年度　議会報告会　アンケート集計表
開催日 2023 10 27 曜日 アンケート枚数 14 枚


